

# 18生 年次通信

福島県立いわき光洋高等学校

18年次通信 No.17

令和元年9月30日

## 「平和な世界」

A組 副担任 三瓶 葉月

皆さんにとって、「平和な世界」とはどのようなものでしょうか。個人個人で考える「平和な世界」は違っていることと思います。私が思う「平和な世界」とは「協調・尊重しあえる世界」です。今まで海外に滞在した経験がありますが、日本社会での当たり前とは異なる場面がたくさんありました。一番衝撃的だったのは、海外のとある駅での出来事です。降車したときに窓を叩く音が聞こえたので振り向いたところ、10代後半の女性が私に向かって侮蔑的なジェスチャーをしていました。電車の中で私たちをうるさく感じたのでしょうか。アジア人が嫌いだったのでしょうか。理由はわかりませんが、すごく悲しい出来事でした。

今後、日本ひいては福島県においても外国人の観光客や滞在者の数は増加していくでしょう。「日本人じゃないから」という理由で、その人を知ろうともせず、関わり合うことを避けるとどのようなことが起こるのでしょうか。同じ日本人の中でも、一人ひとり違う性格を持ち、違う環境のなか生活を送っています。外国人もまた然りです。一人ひとり違う性格を持ち、一人ひとり異なる環境のなかで生活を送っている「人」なのです。日本人でも、外国人でも、同じ「人」として、協調・尊重し合える関係が構築できれば、お互いを憎み合うような悲しい出来事にはならないと思います。皆さんが将来出会うさまざまな人々と協調し、尊敬し合える関係を築いてほしい三瓶でした。

## ～海外留学研修発表会～

9月21日のLHRで、夏休みにサポートアワーキッズプログラムでアイルランドに行った佐藤一希(C)とTOMODACHIソフトバンクリーダーシッププログラムでアメリカに行った堀江紗帆(B)による発表会を行いました。まず佐藤一希は、英語でのコミュニケーションに不安がある中でもホームステイ先や他国からの参加者と積極的にコミュニケーションをとることで自信がついたことや、被災した福島が世界中から支えられていることを知ることで、自分がこれから行うべきことが見えてきたと話しました。

続いて堀江紗帆は UC バークレー校での寮生活や講演会をとおして世界に触れ、さらに地域貢献やグループワークを行って、日本に帰ってから広野町を支えるプランを考えました。将来の自分や社会について、パワーポイントを使いながら生き生きと発表する二人に触発されて、今後の生活を再考する生徒も出てきました。これからも切磋琢磨して、お互いを高めあえる18生であってほしいと思います。



## 生徒会役員選挙

役員改選に伴って9/19に立会演説会と投票がありました。

18からは【会長】柏田璃玖郎【副会長】高橋未夢・飯島美佳

【書記】金成杏紗 が信任されました。2年生らしい具体的なビジョンを持った演説でした。

## 年次PTAへのご参加ありがとうございました

9/8(日)に開催した年次PTAには140名の方にご参加いただきました。令和3年度入試における英語成績提供システムについての説明が加わって長時間になってしまいましたが、早速9/18から来年度の英語検定の仮申し込みが始まっています。受験方法や希望大学の利用方法を確認し、**必ず各人で行うようにしてください。** 〆切は10/7(月)の17:00です。

## 10月の行事予定

- 1日(火)～4日(金) 修学旅行
- 12日(土) 学校開放日
- 13日(日) 学校開放日 英検1次
- 15日(火)～17日(木) **2学期中間考査**
- 19日(土) 土曜課外(希望制)
- 22日(火・祝) 即位礼正殿の儀
- 23日(水) 読書週間特別貸出(～11/1)
- 24日(木) 進路講演会④～⑦
- 25日(金) 防火避難訓練⑥
- 26日(土) 土曜課外
- 30日(水) 光洋杯秋の陣

**11月2日(土)に進研総合学カテスト**があります。今回から**理・社**も受験します。**土曜課外で対策**しますので、先日配布したプリントで申し込みをしてください。